



Poetry-Slammer Marc Olivier Jean alias „Élémo“ kommt nach Selb.

Foto: pr.

Frankokanadier rappt im Selber Gymnasium

Fröhlich, poetisch und auch rockig verspricht der heutige Abend mit dem Poetry-Slammer Marc Olivier Jean alias „Élémo“ zu werden.

Von Silke Meier

SELB. Die Deutsch-Französische Gesellschaft und das Walter-Gropius-Gymnasium (WGG) sind mittlerweile bekannt für außergewöhnliche Einladungen. Diesmal ist es Christine Wlasak-Feik, Vorsitzende der DFG Selb und Studiendirektorin am Selber Gymnasium, gelungen, den Poetry-Slammer Marc Olivier Jean alias Élémo zu holen.

Der Frankokanadier aus Montreal mit familiären Wurzeln auf Hawaii hat auf TikTok knapp eine Viertelmillion Abonnenten. Die Fans begeistern weltweit die humorvollen Sketche, die Reime und Wortspiele miteinander verbinden. „Bei seinem Konzert in Selb wird der sympathische Künstler uns mit tollen Texten erfreuen,“ gibt Wlasak-Feik bekannt. Fröhlich soll der Abend werden, inspirierend, poetisch, rockig und rappend. Auch Besucherinnen und Besucher mit we-

nigen oder keinen Französischkenntnissen sei ein tolles Konzert-Erlebnis garantiert. Die Slams werden mit ordentlich Beats untermalt und Élémo wird auf der Bühne mitreißend performen. „Der Abend wird ein Live-Auftritt mit frankokanadischer Sprachkunst und Jugendkultur“, freut sich Wlasak-Feik.

Das Gastspiel findet statt am heutigen Mittwoch, 2. Oktober, um 19 Uhr im Atrium im WGG in Selb. Der Eintritt ist frei. In der Pause werden Spezialitäten nach Originalrezepten aus Frankreich und Quebec und Getränke angeboten. Wlasak-Feik bedankt sich beim Verein der Freunde des Walter-Gropius-Gymnasiums und der Vereinigung der Französischlehrerinnen und -lehrer in Bayern. Mit deren Unterstützung ist es möglich, dass Élémo tagsüber die Schülerinnen und Schüler des WGG Selb in Workshops zum Slammen animiert.